

## L'HISTOIRE À NOS PIEDS

C'est un savoir-faire rare et singulier qui a été distingué par le trophée Innovation et Performance décerné par la CCI Alsace le 26 novembre 2015 à la société Antea de Habsheim. Avec une trentaine de collaborateurs, cette PME alsacienne est spécialisée dans l'archéologie préventive. Elle a été la première entreprise privée en France à obtenir l'agrément ministériel pour effectuer de telles fouilles. Pas si simple quand on sait qu'il faut compter un expert aguerri dans ses rangs pour chaque époque : néolithique, âge du bronze, antiquité, gallo-romain, médiéval, bas-empire, contemporain... Sous la direction de Bertrand Bakaj, architecte et archéologue passionné qui a été à l'origine de la création d'Antea en 1998, l'équipe pluridisciplinaire est composée de personnels hautement qualifiés dont les spécialités sont complémentaires : céramologue, geoarchéologue, anthropologue, archéozoologue... Antea intervient dans toute la France sur tous projets d'aménagement du territoire comme par exemple la création de zones d'activités (Marckolsheim, Ensisheim), l'implantation de nouveaux établissements (Fly Vendenheim, Ikea Morschwiller) ou la rénovation/réhabilitation urbaine (Hôpitaux Civils de Strasbourg).